



Düsseldorfer Golf Club e.V., Rommeljansweg 12, 40882 Ratingen

Lieber Schüler, liebe Eltern,

der Düsseldorfer Golf Club e.V. möchte in Zusammenarbeit mit dem Suitbertus-Gymnasium ein weiteres Jahr der Schulgolf-AG für alle interessierten Schüler im Alter von 10 bis 15 Jahren anbieten.

Neben unserem Jugendmotto „Sport mit Spaß“ steht der sportliche Aspekt im Mittelpunkt, denn Golf bedarf im hohen Maße Koordinations- und Konzentrationsfähigkeit. Aber auch die pädagogischen Auswirkungen sind bemerkenswert. Golf erfordert Fairplay und verstärkt Rücksichtnahme und Disziplin der Schüler.

Seit über 15 Jahren besteht mittlerweile eine erfolgreiche Kooperation mit dem St. Suitbertus-Gymnasium in Kaiserswerth. Viele Schüler des Gymnasiums nehmen mittlerweile nicht nur regelmäßig am Jugendfördertraining teil, sondern unterstützen ebenfalls die Bundesliga-Mannschaften des DGC. Seit Mitte 2015 kooperiert der DGC zudem erfolgreich mit der Gebrüder-Grimm-Grundschule aus Ratingen sowie weiteren Grundschulen aus der Umgebung.

Der Düsseldorfer Golf Club e.V. wurde 1961 gegründet und ist somit im Düsseldorfer Raum einer der ältesten Clubs. Neben der Tradition wird auch der Sport im DGC großgeschrieben. Vertreten wird der Club durch zahlreiche Mannschaften in allen Altersklassen. So wurden zum Beispiel unserer Jugendmannschaften NRW-Meister bei dem Regionalfinale der Deutschen-Mannschafts-Meisterschaften (DMM).

Auch für die Jugendarbeit wurde unser Club bereits mehrfach vom Deutschen Golf Verband (DGV) ausgezeichnet. Im Jahr 2018/19 hat der DGC beim DGV im Rahmen des „Audit zum Qualitätsmanagement der DGV-Nachwuchsförderung“ das DGV-Zertifikat in Gold erhalten!

Schulgolf AG im DGC:

Ab dem 01. September wird immer Donnerstag von 15:30 bis 16:30 Uhr die Schulgolf AG des Suitbertus Gymnasiums auf dem Trainingsgelände des DGC angeboten.

Im Rahmen der Schulgolf AG wird ein Kostenbeitrag von 265,- Euro fällig, für die folgende Leistungen angeboten werden. Weitere Informationen erhalten Sie über Frau Polke:

- Trainingseinheiten mit einem DGC-Trainer im Zeitraum Oktober bis Juli (je Wetterlage).
- Ganzjährige, kostenlose Nutzung der DGC-Übungsanlagen.
- Nach bestandener Platzreifepfung darf der Meisterschaftsplatz, nach Rücksprache mit dem DGC-Trainer, ganzjährig kostenlos bespielt werden.

Wir würden uns freuen, viele Schüler für den Golfsport zu begeistern und Sie auf unserer Anlage begrüßen zu dürfen.

Mit sportlichen Grüßen

gez. Oliver Dix
(Vorstand Jugend)

